

## Un compagnon de travail

J'apprends avec une peine infinie le départ de notre ami et compagnon de lutte Abdelghani.

C'est notre ami commun, Jean Marc qui m'a donné cette triste nouvelle lors d'un de mes passages Place Colonel Fabien.

J'en suis très attristé. Notre ami Abdelghani a été pour moi un compagnon de travail lorsque j'étais à la section politique extérieure du Parti. Il était devenu très vite un ami et la confiance s'était établie dans nos rapports/ sa droiture, le sérieux de ses appréciations donnaient de lui l'image d'un combattant avec qui nous avions un chemin commun à poursuivre.

Je veux vous dire encore combien l'homme de coeur et le combattant courageux et lucide avait mon amitié.

Je pense à vous, à vos enfants, vous qui étiez de longue date si liés à Jean-Marc et à son épouse et je veux vous dire combien je comprends et partage votre peine.

Croyez à mes très sincères sentiments.

**Jacques Bellaïche \***

---

*\* Jacques BELLAICHE, ancien membre du Comité Central du Parti Communiste Français, responsable des relations internationales.*